

Déclaration conjointe

**de M^{me} Catherine Ashton, Haute Représentante de l'UE
et de M. Zarif, ministre des affaires étrangères de l'Iran**

Genève, le 24 novembre 2013

La Haute Représentante de l'UE et le ministre des affaires étrangères de l'Iran, ainsi que les ministres des affaires étrangères et les directeurs politiques du groupe des E3+3 (Chine, France, Allemagne, Fédération de Russie, Royaume Uni et États-Unis), se sont réunis à Genève du 20 au 24 novembre 2013.

À l'issue d'intenses négociations, nous sommes parvenus aujourd'hui à un accord sur un plan d'action commun qui définit une approche visant à parvenir à une solution globale à long terme. Nous sommes convenus que le processus menant à cette solution globale comprendra, dans une première étape, des mesures réciproques initiales devant être prises par les deux parties pour une durée de six mois.

Nous partageons également la ferme volonté de négocier une solution globale et définitive.

L'adoption de ce plan d'action commun a été rendue possible grâce au sens du respect mutuel et à la détermination à trouver une formule qui soit dans l'intérêt de tous.

La mise en œuvre de cette première étape permettra de disposer du temps et de l'environnement nécessaires pour trouver une solution globale, qui reste l'objectif commun en vue duquel des négociations vont bientôt être entamées. Les travaux concernant la mise en œuvre de cette première étape vont démarrer prochainement. Nous comptons sur une mise en œuvre rapide, que nous surveillerons conjointement, en étroite coordination avec l'AIEA.

L'accord conclu ce jour constitue une étape importante en vue de développer nos relations de manière plus constructive.